

## COMMUNIQUÉ

Montreuil, le 18 juin 2024

**ÉLECTIONS LÉGISLATIVES** 

## TOUS CONTRE L'EXTRÊME DROITE POUR UNE PERSPECTIVE DE PROGRÈS!

L'annonce de la dissolution de l'Assemblée nationale place l'extrême droite à la porte du gouvernement.

Ces événements politiques ne sont pas neutres pour le salariat, qui plus est :

## Dans une entreprise publique de service public

Les donneurs d'ordre, qu'ils se disent actionnaires uniques ou autorités organisatrices de la mobilité, sont les membres du gouvernement et les conseillers des régions administratives. Le président du GPU SNCF est nommé par décret signé par le président de la République, sur proposition du Premier ministre, de la ministre de la Transition écologique et du ministre de l'Économie. Le président de SNCF Réseau l'est en conseil d'administration de SNCF Réseau, sur la proposition de l'État. L'extrême droite aura donc le pouvoir de désigner qui bon lui semble.

## Lorsque nous sommes salariés en responsabilité vis-à-vis de collectifs de travail

Nous ne tolérons pas le racisme, la discrimination, la misogynie et l'homophobie.

La CGT Cheminots et son Union fédérale des cadres et maîtrises ne sont pas neutres. Les politiques macronistes ont fracturé notre entreprise, dans un processus de privatisation. L'inquiétude est grande parmi le personnel. Les dysfonctionnements et les gâchis se multiplient. Cette politique veut opposer les uns avec les autres. Ne nous trompons pas d'adversaire!

Sans être la réponse à nos revendications, le programme du Nouveau Front populaire nourrit des espoirs sur les questions sociales et vis-à-vis de la SNCF, notamment pour l'avenir de Fret SNCF et des petites lignes, et pour la mise en place d'un plan rail.

Le patronat et la finance sifflent à nouveau l'air de tout sauf le Front populaire. Ils s'amusent à faire peur, agitant les menaces de mauvaises retombées économiques.

La CGT est et restera indépendante vis-à-vis des partis politiques et des gouvernements. Demain, quelle que soit la couleur du gouvernement, il nous faudra lutter pour nos droits face aux forces réactionnaires régressives. La CGT mènera le combat avec toutes les forces progressistes. Chacun dans sa partition devra prendre ses responsabilités.

Cheminots citoyens, porteurs de justice, d'égalité et de solidarité, soyons à la hauteur de notre époque !

POUR LA DÉFENSE DE NOS DROITS ET DE NOTRE HUMANITÉ, AFFIRMONS NOTRE DÉTERMINATION !

